

Mesdames, Messieurs,

Les dimanches 20 et 27 juin prochains auront lieu en France les élections départementales et régionales. Le Conseil Départemental et le Conseil Régional sont deux assemblées importantes pour la vie de chacun, car leurs domaines de compétences et d'intervention nous concernent toutes et tous dans notre quotidien. Ces deux assemblées ont aussi le devoir de soutenir et d'accompagner les Maires et les élus communaux qui sont proches de la population.

Ces élections sont donc essentielles.

Dans la Région Grand Est deux listes de progrès se préparent pour les élections régionales, il s'agit de l'« Appel Inédit », avec Aurélie Filippetti, Caroline Fiat et Pernelle Richardot et du Pacte Grand Est, composées chacune de personnes issues des différentes sensibilités de la gauche, mais aussi de citoyens qui s'engagent.

Je suis Maire de Tomblaine, Vice-Président de la Métropole du Grand Nancy, ancien Vice-Président du Conseil Général de Meurthe et Moselle, ancien député, je ne suis candidat à rien.

Je me sens donc libre de toute expression et légitime pour donner un avis au nom de ma petite expérience...

La seule chance de faire gagner l'idée du progrès pour la Région Grand Est sera de voir émerger une proposition commune de la part de ces deux listes « l'Appel Inédit » et « le Pacte Grand Est ».

La seule façon d'être responsable aujourd'hui, c'est de travailler à cette union et très vite, par respect pour tous les habitants du Grand Est.

C'est pourquoi j'appelle solennellement à la réunion immédiate de l'« Appel Inédit » et « du Pacte Grand Est ».

Et ça, c'est essentiel !

